

El alcalde de Miami fue distinguido en la Legislatura. Mayor Tomás Pedro Regalado, Visitante Ilustre.

En el salón Eva Perón de la Legislatura Porteña, se llevó a cabo la ceremonia para declarar Visitante Ilustre de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires al Alcalde de la Ciudad de Miami, Florida, EEUU, Mayor Tomás Pedro Regalado, bajo la declaración 282/2012 de autoría de la Diputada del Pro María Raquel Herrero.

Del evento participaron los Diputado Oscar Moscariello, Lía Rueda y Carmen Polledo; el Subsecretario de Fortalecimiento e Intercambio Institucional en Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires, Pablo Garzonio y el Presidente del Club Atlético Boca Juniors, Daniel Angelici.

La Diputada Herrero, autora de la declaración, dijo: "Es un honor para mí recibir al Alcalde. Yo tuve la posibilidad de visitar oficialmente Miami y fui recibida con sumo respeto y cariño. Además sobran los motivos para esta merecida distinción".

A su vez, el Alcalde de la Ciudad de Miami, Tomás Regalado declaró: " Estoy muy agradecido y doblemente feliz. En primer lugar por este reconocimiento y en segundo término porque hemos encontrado lo que vinimos a buscar, que es renovar los vínculos existentes pero dormidos que hay entre Buenos Aires y Miami. Los Porteños deben estar orgullosos de sus creencias, de sus historias, de su cultura, y eso queremos que llegue a Miami. Esperemos que no quede sólo en una fotografía y que podamos trabajar conjuntamente en busca de un gran futuro para las dos ciudades".

Tomás Regalado nació el 24 de mayo de 1947, en La Habana Cuba y fue elegido alcalde el 3 de noviembre de 2009. Logró convertirse en el reportero más joven en el personal de WFAB, La Fabulosa. En los años que siguieron, Regalado viajó a África y cubrió la guerra civil en Angola, los disturbios en Soweto, Sudáfrica, y la guerra civil en Mozambique. También, cubrió la guerra civil en Nicaragua y El Salvador y ha visitado más de 78 países en todo el mundo.

En 1983, Tomás, que no fue ajeno a la Casa Blanca y se había entrevistado con los presidentes Richard Nixon, Gerald Ford y Jimmy Carter se convirtió en el primer miembro cubano-americano de la Casa Blanca de Prensa del Cuerpo. Así, como miembro de la prensa, Regalado viajó con los presidentes Ronald Reagan, George Bush y Bill Clinton.

Además, y entre otras cosas, junto con su esposa Raquel, Tomás habló varias veces ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Ginebra, Suiza contra violaciones de los derechos humanos en Cuba.

Para finalizar la Diputada del Pro, Herrero manifestó: Para mí también es doble la felicidad. En Miami, y desde hace mucho tiempo vive mi hermano, a quien visito con frecuencia. Pero lo más destacable e importante es renovar los vínculos entre Miami y la Ciudad de Buenos Aires".